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Luego de que más de 400 trabajadores de la empresa Industrial Minera México S.A. –

IMMSA-, del municipio de Taxco decidieron iniciar una huelga debido a las malas 

condiciones en que laboran, la falta de medidas de seguridad y a la intransigencia de sus 

patrones para lograr acuerdos, ayer el diputado Abraham Ponce Guadarrama solicitó al 

gobernador del Estado su intervención directa para lograr una solución a este conflicto. 

Durante la sesión de la Comisión Permanente que ayer se realizó en el Congreso del 

Estado con una muy escasa asistencia, pues los diputados siguen de vacaciones, el ex 

presidente municipal de Taxco pidió además a la Secretaría de Desarrollo Económico y 

a la Junta Local de Conciliación y Arbitraje que en el ámbito de su competencia tomen 

cartas en el asunto y eviten que este conflicto, que hasta ahora es meramente laboral, se 

salga de control. 

Ponce Guadarrama agregó que las demandas de los mineros están totalmente apegadas a 

Derecho, ya que desde hace varios meses han solicitado de manera reiterada una 

revisión y renovación contractual, así como un incremento salarial “y solo se han 

encontrado con el despotismo y prepotencia del gerente de esa empresa en Taxco, quien 

se ha cerrado al diálogo y lo único que hace es fastidiar a los trabajadores para que 

renuncien”. 

Precisó que las demandas de los trabajadores mineros no solo son justas, sino 

elementales, y como ejemplo mencionó que no existen medidas de seguridad para que 

puedan desempeñar sus tareas en óptimas condiciones; que sus garantías han sido 

violadas sistemáticamente y que pese a que producen más de mil 500 toneladas de 

material minero en bruto por cada turno, sus salarios no han sido incrementados desde 

hace varios años.  

También refirió que el malacate para entrar y salir de la mina no esta en condiciones de 

seguir siendo utilizado, por lo que representa un constante peligro para la vida de los 

trabajadores y que aún cuando se han hecho notar estos “detalles” a los empresarios, se 



niegan a cambiarlo o por lo menos a repararlo, argumentando que no cuentan con los 

recursos económicos para ello. 

Por todo lo anterior, insistió en que la huelga iniciada hace unos días por más de 400 

trabajadores es justa y pidió el apoyo de los diputados para proteger sus derechos, como 

representantes populares que son y, sobre todo “para evitar una tragedia de grandes 

dimensiones como las que han ocurrido en otras entidades de la República”. 


